



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 25/04/2021

HOMMAGE DE ROSELYNE BACHELOT-NARQUIN À ALBER ELBAZ

Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, fait part de son émotion après la disparition du créateur de mode Alber Elbaz.

Né au Maroc en 1961, Albert Elbaz se passionne pour le dessin et choisit d'effectuer ses études au *Shenkar College Engineering and Design* de Tel Aviv dont il sort diplômé en 1984. Installé à New-York, il travaille durant sept ans avec le créateur américain Geoffrey Beene avant de devenir directeur de la création de la maison Guy Laroche.

En 1998, Pierre Bergé lui confie la direction artistique de la ligne de prêt-à-porter de la maison Yves Saint-Laurent. Durant trois ans, sa capacité à se renouveler et à sublimer les codes de cette maison mythique lui acquiert la reconnaissance de ses pairs comme du public et conforte sa stature internationale.

Quand il prend la direction artistique de la maison Lanvin en 2001, chacun mesure le défi. Défi qu'il relève merveilleusement puisque sa carrière est dès lors indissociable de son passage à la tête de la plus ancienne maison de couture française. Durant 14 ans, le génie visionnaire d'Albert Elbaz mène Lanvin au firmament de la mode internationale.

En 2019, il décide de créer sa propre marque AZ Factory, avec une identité et une philosophie alimentée par ses années d'expérience et sa vision non conformiste : une mode innovante, attentive à son environnement, joyeuse, facile à vivre pour toutes les formes de beauté.

Son intelligence, son humour et sa folle créativité ont durablement transformé le monde de la mode, auquel il manquera douloureusement.

Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, adresse ses sincères condoléances à ses proches.

Contact presse Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr